



MORENISTAS VAN A FGR

**DELGADO
EXONERA A
BIENESTAR
DE LO
DICHO POR
EBRARD.**

PÁG. 28



NICOLÁS TAVIRA

No hay pruebas. Sólo entregaron una carta, por lo que no ve división en 4T.

DESCARTA RIESGO DE RUPTURA

Delgado 'exonera' a titular de Bienestar; morenista la denuncia ante la FGR

"No hay pruebas" de las denuncias de Ebrard y sus seguidores en contra de la funcionaria ni de la dependencia, sostiene

"No hay pruebas" de las denuncias de Ebrard y sus seguidores en contra de la funcionaria ni de la dependencia, sostiene

"Hay uso indebido de programas y desvío de recursos públicos", afirman legisladores

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

El líder nacional de Morena, Mario Delgado, exoneró ayer a la Secretaría del Bienestar y a su titular, Ariadna Montiel, de las acusaciones de Marcelo Ebrard y sus seguidores de operar y promover, a través de sus empleados, a Claudia Sheinbaum como candidata a la Presidencia.

Delgado sostuvo que "no hay

pruebas ni denuncias formales" de las acusaciones de que se instruyó a los funcionarios públicos y empleados en nómina a promocionar a la exjefa de Gobierno en el país.

Explicó que "nos enviaron una carta, pero sin pruebas. No hay denuncias formales ni pruebas. A nosotros no nos han entregado nada. No tenemos pruebas, no nos han entregado nada, sólo nos entregaron una carta", insistió.

Por eso, recaló que "no veo riesgo de conflicto ni de división" en Morena, y recaló que tampoco en el proceso de elección de las empresas encuestadoras ni en el levantamiento de las encuestas, en

los que aseguró que "habrá total transparencia".

En conferencia, Mario Delgado entregó ayer el penúltimo reporte de gastos de las *corcholatas* morenistas y mostró que Claudia Sheinbaum rebasó al resto de los contendientes, al reportar un monto total de 3 millones 908 mil 231 pesos, con lo que rebasó a Ricardo Monreal, que reportó 3 millones 507 mil 159 pesos.

Adán Augusto López registró 2 millones 392 mil 725 pesos, mientras que Ebrard, en último lugar, 2 millones 317 mil 388 pesos. En conjunto, el gasto total reportado hasta ayer por los contendientes

"Se propusieron encuestadoras para tener confianza. Su papel estará vigilado"

"No hay manera de que alguien quisiera alterar el resultado, meter mano a lo que se va a levantar"

MARIO DELGADO
Líder nacional de Morena



morenistas alcanzó ya los 12 millones 125 mil 504 pesos.

Al mismo tiempo, la diputada federal de Morena por Puebla Inés Parra—quien es integrante del grupo de simpatizantes de Marcelo Ebrard que denunció apoyos ilegales de la Secretaría del Bienestar a Claudia Sheinbaum—informó que presentó ayer una denuncia penal ante la Fiscalía General de la República (FGR) en contra de la Secretaría de Bienestar, y de quien resulte responsable, por un probable quebranto al erario por 6 mil 68 millones de pesos.

Indicó que lo hizo a través de la Fiscalía Especializada en Materia de Combate a la Corrupción, por los posibles delitos de peculado, abuso de autoridad, cohecho, enriquecimiento ilícito, coalición de servidores públicos, ejercicio abusivo de funciones y tráfico de influencias.

“Las irregularidades detectadas están registradas en las observaciones publicadas por la Auditoría Superior de la Federación de las cuentas públicas de 2018, 2019, 2020 y 2021, consistentes en pagos y cobros indebidos de beneficiarios de diversos programas sociales, desvío de recursos públicos de los programas sociales, no acreditación de la entrega de recursos a beneficiarios y deficiencias en los registros de beneficiarios que no acreditan el manejo correcto de los recursos”, detalló.

La legisladora dijo que confía en que la fiscalía integre la carpeta de investigación, haga las diligencias necesarias y presente a los funcionarios de la Secretaría del Bienestar que resulten responsables ante los tribunales correspondientes.

La semana pasada un grupo de diputados de Morena que apoyan a Ebrard anunció que presentarían denuncias en contra de la Secretaría del Bienestar, por el “uso y manipulación de los programas sociales en favor de Claudia Sheinbaum”.

Los diputados Emmanuel Reyes, de Guanajuato; Salma Luévano, de Aguascalientes; Selene Ávila, del Estado de México; Inés Parra, de Puebla; Mario Carrillo, Baja California, y la también mexiquense Verónica Collado anunciaron que acudirán ante la FGR—por conducto de la Fiscalía Especializada para Delitos Electorales—, ante el INE y el Tribunal Electoral, para presentar formalmente y apoyar las denuncias hechas por el excanciller.

Reyes Carmona aseguró que a los más de 80 legisladores que apoyan las quejas y protestas de Ebrard “nos consta que en nuestros estados hemos visto a personal que está en la nómina de la Secretaría del Bienestar y que reparten publicidad en favor de Claudia Sheinbaum”.